

En plena campaña, el referéndum tendrá lugar el próximo día 20 de Febrero

## Constitución Europea, esa gran desconocida

REDACCIÓN

Faltan pocos días para la celebración del referéndum de la Constitución Europea y aunque no lo parezca, la campaña, ya ha comenzado. En esta ocasión el dilema no se centrará en saber a qué partido votar sino en dilucidar si queremos o no una Carta Magna Europea, tarea a la que se dedicarán estos días los partidarios del sí y del no, que de todo hay. Por lo que se ve por estos pagos, el tema no parece que despierte mucho interés y todo hacer pensar que la abstención será alta el próximo día 20. El escaso interés que se detecta en la calle se coló también, el miércoles por la noche, en la sala de actos del Museo, donde el Ayuntamiento, con el soporte de la Diputación, organizó una conferencia explicativa e informativa sobre el tema que tuvo como ponente a **Montserrat Pi** presentada de forma neutra.

En la presentación -en la sala había 16 personas rela-



Montserrat Pi explicó las claves de la Constitución Europea.

cionadas la mayoría de ellas con el PSC-PSOE y ERC- el alcalde **Josep Mayoral** abogó por «una Europa que se base en el trabajo de los Ayuntamientos» y después de mostrarse claramente europeísta remarcando la importancia que han tenido ayudas como las recibidas a través de los fondos para la mejora y recupe-

ración del río Congost, apostó «porque se corrija la postura de distanciamiento en la que hemos vivido hasta ahora».

Por su parte, **Montserrat Pi**, profesora de Derecho Comunitario de la Universidad Autónoma de Barcelona, presentó las claves de lectura que, según ella, son necesarias para entender qué po-

**MONTSERRAT PI**  
«La Constitución Europea ha de pasar la prueba de la legitimación»

demos encontrar en los 448 artículos del tratado europeo. Una unión que, económicamente hablando, se fraguó el año 1950 con el tratado del Hierro y del Acero y que, 55 años después, ha culminado en un proceso de unión de 25 estados, en lugar de los seis que apostaron por la unión política y social en un principio, y que presenta ya realidades económicas, como la existencia de una moneda única. Para la ponente, los principales retos a conseguir en esta nueva Europa que se pide conocer y entender se basan en tres puntos principales: Los asuntos relacionados con la ampliación, la necesidad de saber cuál será la etapa final de todo este proceso y el acercamiento de la institución con la ciudadanía.

Más allá de estas cuestiones, para la profesora de Derecho Comunitario, está «la necesidad de que todo el proceso tenga una legitimidad por parte de la gente», algo que se sabrá a partir del domingo día 20, fecha de la celebración del primer referéndum sobre la Constitución Europea.

### CAJÓN DE SASTRE

#### INAUGURACIÓN DE LA CALLE PARALELA AL HOSPITAL.

El pasado sábado se inauguró la urbanización realizada en la calle Bartomeu Brufalt, paralela al Hospital General de Granollers que enlaza con el municipio de Les Franqueses, a través de la calle Mallorca del barrio de Bellavista. El nuevo vial es de 85 metros. Esta urbanización ha permitido ganar un nuevo espacio público entre esta calle y su paralela de levante: Bertran de Seva. También se ha ganado una zona de aparcamiento con una capacidad de 35 vehículos, tan necesaria en ese colapsado punto de la ciudad tan falto de aparcamientos debido al gran movimiento de vehículos y personas que genera la actividad hospitalaria.

**UN CENTRO CÍVICO CON DOS AÑOS DE RETRASO Y PRECIO DOBLADO...** La Junta de Gobierno Local ha iniciado el expediente de licitación para adjudicar por concurso público el proyecto ejecutivo del centro cívico de Granollers Nord en el barrio del Lledoner con un presupuesto de 1.878.479,90 euros. Las obras se harán entre los ejercicios 2005 y 2006. Este proyecto del arquitecto Mateu Aregay que ocupará una superficie total de 1.920,67 metros cuadrados, fue presentado oficialmente en septiembre del 2002 con la promesa de empezar a construirlo durante el 2003 e inaugurarlo después del verano del 2004. Los plazos no se han cumplido. Los dos años de retraso sobre el calendario inicialmente previsto también han supuesto un sobrecoste añadido. En aquel acto se dijo que el presupuesto ejecutivo rondaría el millón de euros. La cifra de licitación casi la dobla. Bien es verdad que en aquel momento se dijo que la cifra era orientativa, en espera de conocer el proyecto ejecutivo.

**SUBVENCIONES PARA EL BALONMANO Y EL FÚTBOL.** Como en los últimos ejercicios, el BM Granollers recibirá del ayuntamiento una subvención de 90 mil euros. Por su parte, el EC Granollers recibirá del ayuntamiento una subvención de 30 mil euros.

**LA URBANIZACIÓN DEL PASEO FLUVIAL.** La Junta de Gobierno ha aprobado el proyecto de urbanización del paseo fluvial entre la calle Arenys en el políg. Jordi Camps y la Av. Sant Julià, novecientos metros lineales que permitirán el continuo viario desde la interpolar hasta el Pla de Llerona en paralelo al río. El coste de esta importante obra viaria asciende a 2.169.703,96 euros (360 millones). Este tramo también tendrá carril bici y la obra no consistirá únicamente en el trazado de carretera, sino además en la instalación de alumbrado y una red de alcantarillado y drenaje, la plantación de árboles y zona ajardinada para crear un agradable espacio de descanso visual, según se nos explicaba en la nota oficial.

**PARTE DE FALTAS.** El concejal **Ramón Buscallá** (CiU) le pide al alcalde Mayoral que se actúe en el número 80 de la Av. Sant Esteve, delante de la ONCE, ya que las palomas dejan el lugar inundado de deposiciones. El regidor **Miquel Mas** señala el mal estado de la calle Joan Enric Donant, entre Francesc Ribas y Lope de Vega, además de los baches no hay valla. **Lourdes Garrell** pide una papelería en el cruce de las calle Esteve Murillo/Paludarias ya que hay un banco semicircular, a la vera de un poblado árbol, muy frecuentado y **Jordi Gázquez** le pide que las plataformas colocadas en las paradas del bus sean fosforescentes ya que por la noche apenas se ven.